



WASPADA PENYERANG ASING  
**PSIM Incar Juara Grup**



Kas Hartadi  
KR: Agniya Asros

**Kas Hartadi**

**YOGYA (KR)** - Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi mengincar juara Grup X pada babak 12 besar Liga 2 yang mulai menggelar pertandingan pada Sabtu (6/1) mendatang. Juara grup jadi bidikan 'Laskar Mataram' demi memuluskan target masuk empat besar dan promosi ke Liga 1 musim depan.

"Untuk babak 12 besar, target kami ranking 1 (di Grup X). Kalau ranking 1 kan pasti ke empat besar, kalau target empat besar kan belum tentu ranking 1. Pokoknya di babak 12 besar bagaimana kita mengejar ranking satu, jangan mengincar runner up terbaik," kata Kas Hartadi, di Yogya, Kamis (29/12).

Demi mewujudkan target, Kas Hartadi menyiapkan anak asuhnya agar bisa selalu tampil maksimal di enam pertandingan ke depan. Salah satu laga penting yang akan dihadapi, yakni saat bertandang ke markas Semen Padang FC di Stadion H Agus Salim pada Sabtu (6/1). Laga yang menjadi la-

ga pertama di babak 12 besar ini dinilai penting karena bisa menjadi landasan awal perjuangan Hariono dan kawan-kawan.

Guna meraih hasil positif, juru taktik berusia 53 tahun ini menilai ada figur penting yang perlu diwaspadai di tim Semen Padang FC. Dia adalah Kenneth Ikechukwu Ngwoke, penyerang asing berkebangsaan Nigeria yang menjadi andalan tim 'Kerbau Sirah'.

"Semen Padang adalah tim bagus, dia peringkat pertama juga. Jadi kita juga sudah menyiapkan untuk taktik dan strategi. Baik bertahan dan menyerang sudah kita siapkan. Striker asingnya juga subur. Dia banyak cetak gol. Dia punya set piece bagus. Kita sudah antisipasi semua," ujarnya.

Selain mengantisipasi penyerang asing, Kas Hartadi juga menyiapkan strategi untuk meredam permainan lawan secara tim. Terlebih, saat laga tandang pertama ini dirinya mencanangkan raihan poin untuk dibawa pulang ke Yogyakarta. "Sudah ada program latihan kapan untuk bertahan, kapan untuk menyerang, finishing, dan transisi dengan waktu yang mepet ini," katanya.

Kas Hartadi dan tim pelatih saat ini juga terus memantau perkembangan para penggawa Laskar Mataram. Rencananya tidak semua pemain dibawa ke Padang. "Tidak ada rotasi. Yang penting menjelang hari H siapa yang kondisinya prima, itu yang bermain. Kita akan bawa 26 pemain," tandasnya. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005